

Con nuevo caso de homicidio asume Comandante de Policía

Escrito por Redacción

Sábado, 16 de Enero de 2021 11:57 -



La nueva comandante de la Policía Nacional en San Andrés, María Elena Gómez Mendez, en un breve encuentro con la prensa efectuado este sábado, se refirió al nuevo caso de homicidio que se presentó la noche del viernes en el sector de El Cove. El ultimado fue identificado como Mayson Abrahams.

De acuerdo a verificaciones que se adelantan en materia de investigación, la Policía estableció que el joven había arribado hace pocos días desde Providencia.

“Estamos revisado con la familia si tiene alguna información que nos puedan aportar acertadamente para estructurar el proceso de investigación”, dijo la nueva comandante, agregando que es fundamental que se brinde información oportuna que permita esclarecer el

Con nuevo caso de homicidio asume Comandante de Policía

Escrito por Redacción

Sábado, 16 de Enero de 2021 11:57 -

lamentable suceso.

NOTICIA EN DESARROLLO.